
Hallo aus dem Brandenburgischen
Beitrag von „MK50+“ vom 4. April 2020, 19:04

So nun stell ich mich auch mal vor.

Ich bin Mirko, 50+ und komme aus dem erweiterten Speckgürtel von Berlin.

Nach sorgfältiger Planung und 3 Monaten Bauzeit läuft mein Häcki und nun warte ich auf die
Probleme die da sicher noch kommen werden. 

Meine HW Specs, siehe links.

Bis dann 

Beitrag von „wellini“ vom 4. April 2020, 20:59

Hallo MK50+

und Probleme sind dazu da um gelöst zu werden ��

Beitrag von „Agrarfotograf“ vom 4. April 2020, 21:05
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Hallo nutzt du Clover oder Opencore, wäre interessant und sinnvoll es auch mit einzutragen

Beitrag von „MK50+“ vom 4. April 2020, 23:58

Hi,

ich nutze Clover, aber da besteht sicherlich noch Optimierungsbedarf.

Beitrag von „g-force“ vom 5. April 2020, 00:01

Endlich bin ich hier nicht mehr so alleine als 50+ 

Herzlich Willkommen im Forum!
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